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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена калибровке новой модификации компактного анализатора потоков атомов CNPA-09. Прибор имеет 44 детекторных канала, расположенных в одной детекторной линейке. Он будет использоваться на сферическом токамаке Глобус-М2 с целью изучения поведения быстрых инжектированных в плазму частиц, а также ионов в тепловом диапазоне энергий. В работе представлена калибровка анализатора на атомарном водородном и дейтериевом пучках. Получены данные об основных параметрах прибора: распределении каналов по энергии, энергетической ширине каналов и эффективности регистрации атомов.
        

        
          This work is devoted to the calibration of a new modification of the compact neutral particle analyzer, CNPA-09. The device has 44 detector channels located in one detector array. It will be used at the Globus-M2 spherical tokamak to study the behavior of plasma-injected fast particles and ions at thermal energies. The work presents the calibration of the analyzer using atomic hydrogen and deuterium beams. The data on main parameters of the device was obtained: the energy distribution of the channels, the energy widths of the channels, and atom registration efficiency.
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